



## Allgemeine Vertragsbedingungen Porsche GT Trackday (PGTT)

### Teilnahmebedingungen

Der Teilnehmer wird an dem von ihm gebuchten PGTT mit einem straßenzugelassenen Fahrzeug der Marke Porsche teilnehmen. Der Einsatz anderer Fabrikate bedarf der vorherigen Zustimmung. Es gelten die Bestimmungen der Ausschreibung. Der Teilnehmer versichert, dass er im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis für das genutzte Fahrzeug ist und verpflichtet sich, Einsicht in diese zu gewähren. Der Führerschein jedes Fahrers ist bei dem Check-in vorzuzeigen. Der Teilnehmer versichert, dass er Eigentümer des eingesetzten Fahrzeugs ist. Sofern der Teilnehmer nicht Eigentümer des eingesetzten Fahrzeugs ist, hat er der Anmeldung eine rechtsgültige Verzichtserklärung des Fahrzeugeigentümers beizufügen oder diese bei Veranstaltungsbeginn vorzulegen. Legt er diese nicht vor oder gibt eine unzutreffende Erklärung ab, so hat er Manthey-Racing von allen Ansprüchen des Fahrzeugeigentümers freizustellen, außer bei Schäden aus der Verletzung des Lebens, des Körpers oder der Gesundheit, welche auf einer schuldhaften Pflichtverletzung von Manthey-Racing beruhen.

Das Fahrerbriefing ist für alle Teilnehmer verpflichtend und Voraussetzung für die Teilnahme am Porsche GT Trackday. Teilnahme für Fahrer und Zweitfahrer nur mit einem gültigen Führerschein und Personen über 18 Jahre. Für Beifahrer gilt ein Mindestalter von 16 Jahren. Bitte beachten Sie, dass der Zutritt zur Rennstrecke unter 18 Jahren seitens der Rennstrecke verweigert werden kann. In diesem Fall gilt für Beifahrer ein Mindestalter von 18 Jahren. Erstfahrer, Zweitfahrer und Beifahrer müssen vor Fahrtantritt eine Haftungsverzichtserklärung unterzeichnen. Etwaige Verstöße werden mit dem Ausschluss von der Veranstaltung geahndet. Ein Anspruch auf Erstattung des Preises gilt in diesem Fall nicht.

Die Veranstaltung dient nicht der Erzielung von Höchstgeschwindigkeiten, sondern zur Verbesserung der Fahrtechnik. Hierbei steht der sportliche Charakter im Vordergrund.

Alle Teilnehmer müssen einen Helm tragen, sofern dies die Vorgabe der Rennstrecke ist. Bei Fahrzeugen mit einem 6-Punkt-Gurt muss zusätzlich ein HANS getragen werden. Feuerfeste Kleidung (Rennanzug, Unterwäsche, Socken, Balaclava, Schuhe) ist für das Fahren mit Rennfahrzeugen zwingend erforderlich. Die Schutzkleidung empfehlen wir auch bei dem Fahren von Straßenfahrzeugen.

Alle Teilnehmer verpflichten sich die Hygiene- und Sicherheitsregeln während des Events zu beachten und zu befolgen. Diese beinhalten die Anwendung der aktuell geltenden, staatlichen Corona-Verordnung/Empfehlungen, die Verwendung einer Mund-Nasen-Bedeckung außerhalb der Fahrzeuge, die Einhaltung des Mindestabstands zu anderen Teilnehmern und Event-Mitarbeitern, die Fenster der Fahrzeuge in den Boxen geschlossen zu halten. Zudem möchten wir Sie darauf hinweisen, dass Personen mit Erkältungssymptomen von der Veranstaltung ausgeschlossen werden, der Ausstieg aus dem Fahrzeug den aktuell geltenden Schutzmaßnahmen unterliegt und alle anwesenden Personen mit vollständigen Kontaktdaten gemeldet sein müssen, damit etwaige Infektionsketten nachvollzogen werden können.

**Manthey-Racing GmbH**  
Rudolf-Diesel-Strasse 11 – 13  
D-53520 Meuspath  
Deutschland

Telefon: +49 2691 9338-0  
Fax: +49 2691 9338-10  
info@manthey-racing.de  
www.manthey-racing.de

Geschäftsführer:  
Nicolas Raeder, Martin Raeder  
HRB 14640, AG Koblenz  
Steuer-Nr.: 01/661/00945  
USt-IdNr: DE812467690

Kreissparkasse Mayen  
IBAN: DE18 5765 0010 0000 0067 26  
BIC: MALADE51MYN  
Commerzbank Mönchengladbach  
IBAN: DE61 3108 0015 0906 1630 00  
BIC: DRESDEFF310

Der Veranstalter behält sich vor, bei Missachtung der Teilnahmebedingungen den Teilnehmer vom Event auszuschließen.

### **Befahren der Rennstrecke**

Während der Veranstaltung ist den Anweisungen des Veranstaltungsleiters Folge zu leisten. Bei Verstößen gegen Anweisungen, insbesondere bei Gefährdung von Personen oder Sachen, kann der Teilnehmer vom PGTT ausgeschlossen werden ohne dass ein Anspruch auf Rückerstattung des Preises besteht. Dies gilt auch für den begründeten Verdacht einer Fahruntüchtigkeit (Alkohol-, Drogen-, Medikamenteneinfluss). Feuerfeste Kleidung (Rennanzug, Unterwäsche, Socken, Balaclava, Schuhe) ist für das Fahren mit Rennfahrzeugen zwingend erforderlich. Ebenso empfehlen wir das Tragen feuerfester Kleidung auch bei Straßenfahrzeugen. Teilnahme für Fahrer und Zweitfahrer nur mit einem gültigen Führerschein und Personen über 18 Jahre. Beifahrer ab 16 Jahre. Erstfahrer, Zweitfahrer und Beifahrer müssen vor Fahrtantritt eine Haftungsverzichtserklärung unterzeichnen. Etwaige Verstöße werden mit dem Ausschluss von der Veranstaltung geahndet. Ein Anspruch auf Erstattung des Preises gilt in diesem Fall nicht. Es sind nur Fahrzeuge zugelassen, welche die vorgeschriebenen Lärmschutzbestimmungen erfüllen. Teilnehmer, die durch erhöhte Lärmwerte auffallen, werden aufgefordert, die Strecke sofort zu verlassen und sich beim Veranstalter zu melden. Sofern der Teilnehmer ein weiteres Mal wegen Lärmüberschreitung auffällt, wird der Teilnehmer, ohne Anspruch auf Kostenerstattung, von der Veranstaltung ausgeschlossen. Der Teilnehmer verpflichtet sich, die ihm im digitalen Fahrerbriefing vermittelten Verhaltensregeln, während der Veranstaltung einzuhalten.

### **Preise und Zahlungsmodalitäten**

Der Teilnehmer verpflichtet sich, für die Teilnahme am PGTT den oben genannten Betrag an Manthey-Racing zu entrichten. Im Falle der Buchung von Zusatzoptionen erhöht sich der zu entrichtende Betrag. Der gesamte Betrag wird mit Abschluss dieser Vereinbarung gegenüber dem Teilnehmer in Rechnung gestellt und ist sofort nach Erhalt der Rechnung ohne Abzug zur Zahlung fällig. Anfallende Bankgebühren sind vom Teilnehmer zu tragen. Werden Zahlungen nicht oder nicht vollständig entsprechend der vereinbarten Fälligkeiten geleistet, so kann Manthey-Racing vom Vertrag zurücktreten und den Platz anderweitig vergeben, es sei denn, dass bereits zu diesem Zeitpunkt ein erheblicher Mangel der Veranstaltung vorliegt. In diesem Fall ist Manthey-Racing berechtigt, Schadensersatz vom Teilnehmer zu verlangen. Der Teilnehmer kann schriftlich, per E-Mail oder Fax den Vertrag kündigen. Bei einer Kündigung bis 21 Tage vor dem PGTT fallen Stornierungskosten in Höhe von 50% des Nenngeldes an, bei einer Stornierung zu einem späteren Zeitpunkt wird die gesamte Teilnehmergebühr einbehalten. Es bleibt dem Teilnehmer unbenommen, den Nachweis zu erbringen, dass infolge der Kündigung ein geringerer Schaden entstanden ist als die Stornierungspauschale.

## **Leistungsstörungen**

Der Teilnehmer ist verpflichtet, seine Rüge wegen nicht oder nicht wie geschuldet erbrachter Leistungen unverzüglich der Manthey-Racing anzuzeigen. Manthey-Racing ist verpflichtet, für die Vornahme der zugesagten Leistungen zu sorgen, sofern dies möglich ist. Der Teilnehmer kann nach Durchführung des PGTT eine Minderung des Teilnahmepreises verlangen, falls Leistungen nicht vertragsgemäß erbracht worden sind und er es nicht schuldhaft unterlassen hat, dies unverzüglich (ohne schuldhaftes Zögern) anzuzeigen. Wird der PGTT infolge einer Leistungsstörung erheblich beeinträchtigt und leistet Manthey-Racing nicht oder nicht wie geschuldet, kann der Teilnehmer im Rahmen der gesetzlichen Bestimmungen den Vertrag kündigen – in seinem eigenen Interesse wird Schriftform empfohlen. Manthey-Racing behält sich das Recht vor, den vereinbarten Termin aus wichtigem Grunde zu verschieben oder abzusagen, wenn der Grund bei Vertragsabschluss nicht vorhersehbar war. In diesem Fall kann Manthey-Racing einen Ersatztermin anbieten. Der Teilnehmer hat das Recht, in diesem Fall vom Vertrag zurückzutreten. Bereits geleistete Zahlungen werden dann zurückerstattet. Weitergehende Ansprüche des Teilnehmers sind ausgeschlossen. Soweit die Durchführung der Veranstaltung infolge höherer Gewalt gefährdet oder verhindert wird, steht Manthey-Racing das Recht zur Absage oder Beendigung der Veranstaltung zu. Bereits erbrachte Leistungen werden nicht zurückerstattet. Weitergehende Ansprüche des Teilnehmers sind ausgeschlossen. Bei zu geringer Teilnehmerzahl ist der Anbieter berechtigt, die Veranstaltung abzusagen, in diesem Fall werden entrichtete Startgelder zurückerstattet. Weitergehende Ansprüche des Teilnehmers sind ausgeschlossen. Bei Nichtteilnahme an der gebuchten Veranstaltung bleibt die Vergütungspflicht bestehen.

## **Sonderregelung COVID-19**

Die Parteien sind sich darüber einig, dass eine Absage der Veranstaltung aufgrund der COVID-19 Pandemie keine höhere Gewalt darstellt, da es sich bei Vertragsschluss nicht um ein unvorhersehbares Ereignis handelt. Auch die Regelungen über den Wegfall der Geschäftsgrundlage sind daher nach dem Willen der Parteien nicht anwendbar.

Sofern die Veranstaltung aufgrund von eventuellen lokalen, nationalen oder EU-weiten Maßnahmen zur Eindämmung und zum Schutz im Rahmen der COVID-19 Pandemie für Manthey-Racing undurchführbar wird und somit abgesagt werden muss, werden beide Parteien von Ihrer Leistungsverpflichtung frei. In diesem Falle werden alle bereits geleisteten Zahlungen des Teilnehmers zu 100% zurückerstattet. Eventuell anfallende Bankgebühren im Rahmen des Auslandszahlungsverkehrs werden von beiden Parteien zu jeweils 50% getragen.

Sollte dem Teilnehmer die Teilnahme an der Veranstaltung aufgrund von behördlich angeordneter oder privat selbstgewählter Quarantäne zur Eindämmung und zum Schutz im Rahmen der COVID-19 Pandemie nicht möglich sein, sind sich beide Parteien einig, dass dies kein Grund für einen kostenfreien Leistungsrücktritt des Teilnehmers darstellt. In diesem Falle ist Manthey-Racing von der Rückerstattung der geleisteten

Zahlungen befreit und eine mögliche Forderung gegenüber dem Teilnehmer bleibt bestehen. Dies gilt ebenso für den Fall einer möglichen COVID-19 Erkrankung und der daraus resultierenden Absage bzw. Nichtteilnahme des Teilnehmers. Manthey-Racing empfiehlt eine Reiserücktrittsversicherung mit Urlaubsgarantie und Coronavirus-Versicherungsschutz als Ergänzung. Manthey-Racing empfiehlt das Angebot der Hanse-Merkur. Die Versicherung muss mindestens 30 Tage vor Reisebeginn oder innerhalb von 3 Tagen nach Buchung der Veranstaltung abgeschlossen werden, wenn zwischen Buchung und Veranstaltung weniger als 30 Tage liegen.

Informationen zur Versicherung: <https://www.hmr.de/reiseruecktrittsversicherung/reiseruecktritt>

Link zur Anmeldung: [https://secure.hmr.de/rvw-ba/initBa.jsp?baid=912&adnr=3821402&fTypId=0&locale=en\\_GB](https://secure.hmr.de/rvw-ba/initBa.jsp?baid=912&adnr=3821402&fTypId=0&locale=en_GB)

### **Haftungsausschluss**

Die Teilnahme erfolgt auf eigenes Risiko. Der Teilnehmer verpflichtet sich, die beigefügte Haftungsausschlussklärung vor der Teilnahme zu unterzeichnen und erkennt diese an. Jeder Fahrer und Beifahrer muss vor Befahren der Strecke einen Haftungsverzicht unterschreiben.

### **Haftung für Personen- und Sachschäden**

Jeder Teilnehmer ist verpflichtet, selbst für eine gültige Kraftfahrzeug-Haftpflichtversicherung und gegebenenfalls eine Fahrzeugvollversicherung zu sorgen. Es besteht kein Versicherungsschutz seitens Manthey-Racing. Eine Motorsportversicherung und eine Unfallversicherung werden empfohlen. Vom Teilnehmer verursachte Sachschäden sind dem Veranstalter unverzüglich anzuzeigen und können von diesem in Rechnung gestellt werden. Die Veranstaltung dient nicht der Erzielung von Höchstgeschwindigkeiten, sondern zur Verbesserung der Fahrtechnik. Hierbei steht der sportliche Charakter im Vordergrund.

Maximaler Selbstbehalt im Schadensfall (SB)

718 Cayman GT4	SB EUR 10.000,-
718 Cayman GT4 RS	SB EUR 10.000,-
911 GT3	SB EUR 10.000,-
718 Cayman GT4 Clubsport	SB EUR 10.000,-
718 Cayman GT4 RS Clubsport	SB EUR 10.000,-
911 GT3 RS Manthey Performance Kit	SB EUR 20.000,-
911 GT2 RS Manthey Performance Kit	SB EUR 20.000,-
911 GT3 Cup	SB EUR 25.000,-
911 GT2 RS Clubsport	SB EUR 25.000,-
911 GT3 R	SB EUR 50.000,-

Alle Selbstbehalte (SB) verstehen sich zuzüglich Steuern.

### **Fotoaufnahmen**

Die Teilnehmer der Veranstaltungen sind damit einverstanden, dass Manthey-Racing und die Dr. Ing. h.c. F. Porsche AG Foto-, Ton und Filmaufnahmen von der Veranstaltung aufnehmen. Manthey-Racing GmbH und die Dr. Ing. h.c. F. Porsche AG sind berechtigt, unentgeltlich über dieses Material zu verfügen, insbesondere dieses zu Werbe- und Presseziwecken zu verwenden.

### **Datenschutz**

Für die Datenverarbeitung ist die Manthey-Racing (Rudolf-Diesel-Str. 11-13, 53520 Meuspath, sowie per Mail [datenschutz@manthey-racing.de](mailto:datenschutz@manthey-racing.de)) datenschutzrechtlich verantwortlich. Die personenbezogenen Daten, die der Kunde im Rahmen der Bestellung bei Manthey-Racing zur Verfügung stellt (insbesondere Name, Adresse, Kontaktdaten, Bankdaten), werden von Manthey-Racing in Übereinstimmung mit den datenschutzrechtlichen Vorschriften, nur zum Zwecke der Vertragsabwicklung und Kundenbetreuung verwendet, soweit eine weitergehende Einwilligung nicht ausdrücklich erteilt wird. Im Übrigen gelten die ausführlichen Datenschutzhinweise, die auf <http://www.manthey-racing.de/de/datenschutz> eingesehen werden können.

### **Alternative Streitbeteiligung**

Die EU-Kommission stellt eine Plattform zur Online-Streitbeilegung (OS) bereit, die unter <http://ec.europa.eu/consumers/odr/> abgerufen werden kann. Zur Teilnahme an einem Streitbeilegungsverfahren vor einer Verbraucherschlichtungsstelle ist Manthey-Racing nicht verpflichtet und nicht bereit.

### **Schlussbestimmungen**

Mündliche Nebenabreden sind nicht getroffen worden. Sämtliche Änderungen, sowohl Änderungen als auch Ergänzungen – inklusive dieser Regelung – bedürfen der Schriftform. Sollte eine der vorstehenden Regelungen unwirksam sein, so lässt dies die Gültigkeit der anderen Regelungen und der anderen Regelungen unberührt. Die Parteien verpflichten sich, hinsichtlich der unwirksamen Regelung eine neue zu schaffen, die dem wirtschaftlich Gewollten der unwirksamen Regelung möglichst nahekommt. Bei Streitigkeiten aus diesem Vertrag kommt das Recht der Bundesrepublik Deutschland unter Ausschluss des internationalen Privatrechts und des CISG zur Anwendung. Als Gerichtsstand wird, soweit zulässig, Koblenz vereinbart.



## **General Conditions Porsche GT Trackday (PGTT)**

### **Conditions of participation**

The participant will participate in the PGTT booked by him/her with a road-legal vehicle of the Porsche brand. The use of other car-models and brands requires prior consent. The provisions of the invitation to tender shall apply. The participant affirms that he/she is in possession of a valid driving licence for the vehicle used and undertakes to grant access to it. Each driver's license must be presented at check-in. The participant affirms that he/she is the owner of the used vehicle. If the participant is not the owner of the vehicle used, he/she must enclose a legally valid waiver declaration of the vehicle owner with the registration or present it at the beginning of the event. If the participant does not present this declaration or makes an incorrect declaration, he/she agrees to exempt Manthey Racing from all claims of the vehicle owner, except for damages resulting from injury of life, body or health, which are based on a culpable breach of duty by Manthey-Racing.

The driver briefing is mandatory for all participants and a prerequisite for participation in the Porsche GT Trackday. Participation for drivers and second drivers only with a valid driver's license and persons over 18 years. A minimum age of 16 years applies for co-drivers. Please note that under 18s may be refused entry to the circuit by the circuit. In this case, a minimum age of 18 years applies for co-drivers. First driver, second driver and co-driver must sign a waiver of liability before driving. Any violations will be punished by exclusion from the event. In this case, there is no right to a refund of the prize.

The event is not intended to achieve top speeds, but to improve riding technique. The sportive character is in the foreground.

All participants must wear a helmet if this is the requirement of the racetrack. For vehicles with a 6-point harness, a HANS must also be worn. Fireproof clothing (racing suit, underwear, socks, balaclava, shoes) is mandatory for driving racing vehicles. The protective clothing is also recommended for driving road vehicles.

All participants agree to observe and follow the hygiene and safety rules during the event. These include the application of the currently valid, state Corona regulation/recommendations, the use of a mouth-nose covering outside the vehicles, the observance of the minimum distance to other participants and event staff, keeping the windows of the vehicles in the pits closed.

In addition, we would like to point out that persons with cold symptoms will be excluded from the event, the exit from the vehicle is subject to the currently applicable protective measures and all persons present must be registered with full contact details so that any chains of infection can be traced.

The organizer reserves the right to exclude the participant from the event in case of disregard of the conditions of participation.

### **Driving on the track**

During the event, the instructions of the event manager must be followed. In case of violation of instructions, especially if persons or property are endangered, the participant can be excluded from the PGTT without any claim for reimbursement of the price. This also applies if there is justified suspicion of unfitness to drive (influence of alcohol, drugs, medication). Fireproof clothing (racing suit, underwear, socks, balaclava, shoes) is mandatory for driving racing vehicles. Likewise, we recommend wearing fireproof clothing for road vehicles as well. Participation drivers and second drivers is only available for persons with a valid driving license and persons over 18 years of age. Passenger from 16 years. First drivers, second drivers and co-drivers must sign a liability waiver before starting the ride. Only vehicles that meet the prescribed noise protection regulations are permitted. Participants who are conspicuous by increased noise levels are requested to leave the track immediately and report to the organizer. If the participant is conspicuous once again due to excessive noise, the participant will be excluded from the event without any claim for reimbursement of the price. The participant undertakes to observe the rules of conduct communicated to him/her in the digital driver briefing during the event.

### **Price and terms of payment**

The participant commits himself/herself to pay the above given amount to Manthey-Racing for the participation in the PGTT. In case of booking additional options the amount to be paid will increase. The full amount will be invoiced to the participant upon conclusion of this agreement and is due for payment without deduction immediately after receipt of the invoice. Any bank charges incurred are to be borne by the participant. If payments are not or not completely made according to the agreed due dates, Manthey-Racing is entitled to withdraw from the contract and to allocate the participant's place to another person, unless there is already at this time a considerable deficiency of the event. In this case, Manthey-Racing is entitled to claim damages from the participant. The participant can cancel the contract in writing, by e-mail or fax, subject to the following fee arrangements. In case of a cancellation up to 21 days before the PGTT, cancellation fees of 50% of the entry fee will be charged, in case of a cancellation at a later date the whole entry fee will be retained. The participant is at liberty to prove that the damage caused by the cancellation is less than the cancellation fee.

### **Default**

The participant is obliged to immediately notify Manthey-Racing about his/her complaint about not or not-as-owed performed services. Manthey-Racing is obliged to ensure that the promised services are carried out to the extent possible. The participant can demand a reduction of the participation fee after the PGTT, if services have not been provided according to the contract and the participant did not culpably omit to inform Manthey-Racing immediately (without culpable hesitation). If the PGTT is significantly impaired as a result of a default and Manthey-Racing does not perform, the participant can terminate the contract within the framework of the legal provisions - in his/her own interest, written form is recommended. Manthey-Racing reserves the right to postpone or cancel the agreed date for an important reason, if the reason was not foreseeable at the time of

conclusion of the contract. In this case, Manthey-Racing can offer an alternative date. In this case, the participant has the right to withdraw from the contract. Payments already made will be refunded. Further claims of the participant are excluded. As far as the execution of the event is endangered or prevented due to force majeure, Manthey-Racing has the right to cancel or terminate the event. Already provided services will not be refunded. Further claims of the participant are excluded. If the number of participants is too low, Manthey-Racing has the right to cancel the event, in this case paid entry fees will be refunded. Further claims of the participant are excluded. In the event of non-participation in the booked event, the obligation to pay participation fees remains in force.

### **Pandemic clause**

The parties agree that a cancellation of the event due to the COVID-19 pandemic does not constitute force majeure, as it is not an unforeseeable event at the time of conclusion of the contract. Therefore, according to the will of the parties, the regulations on the "frustration of contract" are also not applicable. If the event becomes impracticable for Manthey-Racing due to possible local, national or EU-wide measures to contain and protect in the context of the COVID-19 pandemic and therefore has to be canceled, both parties will be released from their obligation. In this case, all payments already made by the participant will be refunded 100%. Any bank charges incurred in connection with foreign payment transactions are borne by both parties at 50% each. Should the participant not be able to participate in the event due to an officially ordered or privately chosen quarantine to contain and protect in the context of the COVID-19 pandemic, both parties agree that this does not constitute a reason for the participant to withdraw from the service free of charge. In this case Manthey-Racing is released from the reimbursement of the payments made and a possible claim against the participant remains. This also applies in the event of a possible COVID-19 illness and the resulting cancellation or non-participation by the participant.

Manthey-Racing recommends a travel cancellation insurance with holiday guarantee and coronavirus insurance cover supplement. Manthey-Racing recommends the offer of the HanseMerkur. The insurance needs to be booked at least 30 days before the start of the trip or within 3 days after booking the event if the booking and event are less than 30 days apart.

Information about the insurance: <https://www.hmr.de/reiseruecktrittsversicherung/reiseruecktritt>  
Registration Link: [https://secure.hmr.de/rvw-ba/initBa.jsp?baid=912&adnr=3821402&fTypld=0&locale=en\\_GB](https://secure.hmr.de/rvw-ba/initBa.jsp?baid=912&adnr=3821402&fTypld=0&locale=en_GB)

### **Disclaimer**

Participation is at the participant's own risk. The participant undertakes to sign the attached disclaimer (waiver of liability) before participation and accepts it. The same applies to second drivers / co-drivers and accompanying persons.



### **Liability for personal injury and property damage**

Each participant is obligated to take out a valid third party motor vehicle insurance and, if necessary, a full vehicle insurance. There is no insurance cover provided on behalf Manthey-Racing. A motorsport insurance and accident insurance is recommended. Any damage to property caused by the participant has to be reported to the organizer immediately and can be charged by the organizer. The event is not intended to achieve top speeds, but to improve driving technique. Here the sporty character is in the foreground.

Maximum deductible in the event of a claim

718 Cayman GT4 deductible	EUR 10,000.00
718 Cayman GT4 RS deductible	EUR 10,000.00
911 GT3 deductible	EUR 10,000.00
718 Cayman GT4 Clubsport deductible	EUR 10,000.00
718 Cayman GT4 RS Clubsport deductible	EUR 10,000.00
911 GT3 RS Manthey Performance Kit deductible	EUR 20,000.00
911 GT2 RS Manthey Performance Kit deductible	EUR 20,000.00
911 GT3 Cup deductible	EUR 25,000.00
911 GT2 RS Clubsport deductible	EUR 25,000.00
911 GT3 R deductible	EUR 50,000.00

The deductible is excluding local VAT.

### **Photographs**

The participants of the events agree that Manthey-Racing and the Dr. Ing. h.c. F. Porsche AG may take photographs, sound and film recordings of the event. Manthey-Racing GmbH and the Dr. Ing. h.c. F. Porsche AG are entitled to dispose of this material free of charge, in particular to use it for advertising and press purposes.

### **Data protection**

Manthey-Racing (Rudolf-Diesel-Str. 11-13, 53520 Meuspath, as well as by mail [datenschutz@manthey-racing.de](mailto:datenschutz@manthey-racing.de)) is responsible for data processing. The personal data, which the customer provides within the scope of the order at Manthey-Racing (especially name, address, contact data, bank data), will be used by Manthey-Racing in accordance with the data protection regulations, only for the purpose of contract processing and customer service, unless a further consent is explicitly given. Otherwise, the detailed data protection information, which can be viewed at <http://www.manthey-racing.de/de/datenschutz>, applies.

**Alternative dispute resolution**

The EU Commission provides an online dispute resolution (OS) platform which can be accessed at <http://ec.europa.eu/consumers/odr/>. Manthey-Racing is not obliged and not willing to participate in a dispute resolution procedure before a consumer arbitration board.

**Finale clauses**

Verbal agreements have not been made. All changes, both amendments and additions – including any changes to this provision - must be made in writing. Should one of the above provisions be invalid, this shall not affect the validity of the other provisions and of the other regulations. With regard to the invalid provision, the parties undertake to create a new provision which comes as close as possible to the economic intention of the invalid provision. Any disputes arising from this contract shall be governed by the law of the Federal Republic of Germany, excluding private international law and the CISG. Koblenz is agreed as the place of jurisdiction, insofar as permissible.